
 

 Fahrrad Rahmenschloss 159 x 137,5mm  
Bedienungsanleitung 

• Dieses Rahmenschloss ist variabel montierbar. Es wird an den, meist am Fahrrad 
befindlichen Gewindebuchsen über der hinteren Bremse (Sattelstreben), montiert.  

• Die am Schloss befindlichen Langlöcher sind für einen Schraubenabstand von 7 bis 8,5 
cm vorgesehen. Die mitgelieferten Schrauben haben die Größe M5 und eine 
Gewindelänge von 12 mm.  

• Bitte setze das Schloss an den Gewindebuchsen des Fahrrades an und schaue, welche 
der Langlöcher am besten passen. 

• Drehen Sie die beiden Schrauben mit Unterlegscheibe ein, ziehe sie fest und prüfe die 
Gangbarkeit des Schlosses. 

 

Häufig gestellte Fragen 

 

Warum lässt sich der Schlüssel nicht abziehen? 
So wird verhindert, dass vergessen wird das Fahrrad abzuschließen oder den Schlüssel zu 
Hause liegen zu lassen. Zum Herausziehen des Schlüssels ist das Abschließen des Schlosses 
notwendig.  
 
Mein Fahrrad hat keine Gewindebuchsen. Kann ich das Schloss dennoch montieren? 
Es ist möglich das Schloss mit stärkeren Kabelbindern an den Sattelstreben zu befestigen. Wir 
raten jedoch eher davon ab und empfehlen dann lieber ein anderes Modell. 
 
 
Für welche Reifen passt das Schloss? 
 
Die Abmaße des Schlosses findest Du hier: 
 
- Länge Kettenschloss: ca. 90 cm 
- Höhe Ringschloss: 16 cm 
- Breite Ringschloss: ca. 13 cm 
- Durchmesser Stahlbügel: 0,8 cm 
- Aussparung Reifen: 5,3 cm x 10 cm 
 
 
Für weitere Fragen wende Dich gerne an unser Serviceteam. 
 
 
 
 
 

Bicycle Frame Lock 159 x 137,5mm 
Instruction manual 

 This frame lock can be mounted in a variety of ways. It is mounted on the threaded 
sockets usually found on the bicycle above the rear brake (saddle struts).  

 The slotted holes on the lock are designed for a screw spacing of 7 to 8.5 cm. The 
screws supplied are size M5 and have a thread length of 12 mm.  

 Please place the lock on the threaded sockets of the bicycle and see which of the 
slotted holes fit best. 

 Screw in the two screws with washers, tighten them and check that the lock runs 
smoothly. 
 

 

Frequently Asked Questions 

 

Why can't the key be removed? 
This prevents people from forgetting to lock the bike or leaving the key at home. To remove 
the key, it is necessary to lock the lock. 
  
My bicycle does not have threaded sockets. Can I still mount the lock? 
It is possible to attach the lock to the seat stays with stronger cable ties. However, we would 
advise against this and recommend a different model. 
 

Which tyres fits for this lock? 
You can find the dimensions of the lock here: 
 
- Length of chain: approx. 90 cm 
- Height of ring lock: 16 cm 
- Width of ring lock: approx. 13 cm 
- Diameter of steel shackle: 0.8 cm 
- Tyre cut-out: 5.3 cm x 10 cm 
 

For further questions, please contact our service team. 

 

 


